

Empresa colombiana responsable de apagón asegura que estuvieron listos para reconectarse en 44 minutos

Tras el megacorte de luz que afectó varias regiones del territorio nacional, este miércoles la empresa colombiana ISA InterChile -apuntada como la responsable de la falla- entregó el detalle de lo ocurrido.

En concreto, señalaron a BioBioChile que este martes 25 de febrero a las 15:16 “se produjo un evento que afectó la Línea de Transmisión Eléctrica a doble circuito, Nueva Maitencillo – Nueva Pan de Azúcar que opera a 500 mil voltios, entre Vallenar y Coquimbo, momento en el que transportaba del orden de 1.800 MW en total”.

“Este evento desencadenó la indisponibilidad del servicio eléctrico que afectó al país”, indicaron, explicando la acción que se tomó tras la emergencia.

“Desde el primer momento se movilizaron todas las capacidades de coordinación y equipos en terreno para resti-

tuir, lo antes posible, la disponibilidad de la línea, lo cual se logró a las 4:00 p.m., 44 minutos después de iniciado el evento, quedando disponible para su incorporación al plan de restauración del servicio”, aseguró Luis Llano, gerente general de ISA InterChile.

Así, la empresa abre dudas sobre los procedimientos realizados, desligándose de los -al menos- “tres fallos” en la reposición que informó la tarde de este martes el ministro de Energía, Diego Pardo.

